

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil implementasi PKL yang diterapkan dan dijalankan, bahwasanya Lembaga Pengembangan dan Konsultasi Nasional (LPKN) mempunyai tugas dan perannya masing-masing. Segalanya terstruktur dan terorganisir, mulai dari bagian Divisi Even, Divisi Akademik, Divisi Logistik, Divisi HRD, serta Divisi Administrasi dan Keuangan di dalamnya mempunyai tugas dan perannya masing-masing. Semuanya saling berkaitan dan berkesinambungan.

Sebagai Perusahaan penyelenggara diklat bagi instansi Pemerintah/BUMN/Maupun Swasta, perlu adanya masing-masing pengorganisasian, khususnya pada bagian keuangan. Dimana bagian keuangan didalamnya dibagi dalam setiap divisi yang disebut sebagai bendahara. Dan pada akhirnya seluruh laporan yang berkenaan dengan uang terlapor dalam bentuk hasil akhir dan kemudian di laporkan kepada bagian accounting. Sehingga bagian accounting tidak terlalu berat dan akan lebih memudahkan dalam penyusunan laporan keuangan.

Dengan adanya budgetting dan bukti-bukti yang terdapat didalamnya, lebih memudahkan dalam pencarian data jika ada data yang tidak terinput didalamnya. Serta memudahkan tim audit untuk memeriksa pelaporan keuangan Lembaga Pengembangan Dan Konsultasi Nasional (LPKN).

5.2 Saran

Sistem pada Lembaga Pengembangan Konsultasi Dan Nasional (LPKN) sudah cukup baik dalam menerapkan sistem perhitungan estimasi anggaran/*budgeting* dan perhitungan aktual agar lebih terperinci dan lebih memudahkan kepada bendahara/keuangan diklat dalam membuat laporan yang lebih akurat, tetapi ada baiknya jika bentuk laporan keuangan diklat berdasarkan struktur perhitungan sesuai akuntansi agar lebih lengkap dan terstruktur, karena *software* perhitungan akuntansi saat ini sudah banyak beredar dipasaran sehingga jika terjadi ketimpangan berupa data keuangan, agar lebih mudah mendeteksikannya akan ketimpangsiuran tersebut disertakan pula dengan alat penghitung uang yang saat ini juga sudah banyak di pasaran, karena dengan begitu, kekeliruan dalam perhitungan uang pun, tidak terjadi.